

# Analisis Hubungan Profitabilitas Dengan Harga Saham Sektor

**The Happy Investor Menilai Harga Wajar Saham Who wants to be an irrational investor The Dividend Investor MONOGRAF ANALISIS PENGARUH VARIABEL MAKROEKONOMI DAN HARGA CPO GLOBAL TERHADAP VOLATILITAS INDEKS HARGA SAHAM SAWIT (IHSS) 30 Strategi Cerdas Investasi Saham Paling Menguntungkan Stock Market Genius Trading Vs Investing NABUNG SAHAM SEKARANG EMOTIF, REAKSI, VOLATILITAS Step By Step Online Investment Dunia EKUIN dan PERBANKAN Value Investing: Beat The Market in Five Minutes! Semua Bisa Investasi Rahasia Analisis Fundamental Saham Edisi Revisi Who Wants To Be A Smiling Investor: Cara Termudah Belajar Investasi Saham Struktur Modal dan Harga Saham (Tinjauan Teoritis & Praktis) BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 1 - 14 Nopember 2022 Financial Reporting & Analysis BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 14 - 25 Nopember 2022 BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 1 - 7 OCTOBER 2022 Yuk Belajar Nabung Saham #YukBelajarSaham untuk Pemula BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 17 - 29 OCTOBER 2022 Who Wants to be an Options Entrepreneur ANALISIS INVESTASI PORTOFOLIO SAHAM BERBASIS DATA ASIMETRIS BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 28 Nopember - 9 December 2022 BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 27 December 2022 - 14 January 2023 Abstrak hasil penelitian dosen UMY. Manajemen Psikologi dalam Inverstasi Saham Kaya Dari Bermain Opsi: Di Bursa Saham Investing is Easy Edisi Revisi Strategi Manajemen Portofolio Investasi Saham Berkah dengan Investasi Syariah: Saham Syariah Kelas Pemula Merdeka Finansial dengan Investasi Saham Buku Anak Muda Maen Saham Tanpa Perlu Cut Loss MULTIBAGGER: Cara Meraih Profit >100% dari Pasar Saham Transaksi saham di pasar modal Indonesia perspektif hukum ekonomi Islam Getting Started in Real Estate Investing**

When people should go to the book stores, search creation by shop, shelf by shelf, it is in point of fact problematic. This is why we allow the ebook compilations in this website. It will totally ease you to look guide **Analisis Hubungan Profitabilitas Dengan Harga Saham Sektor** as you such as.

By searching the title, publisher, or authors of guide you in reality want, you can discover them rapidly. In the house, workplace, or perhaps in your method can be every best place within net connections. If you direct to download and install the Analisis Hubungan Profitabilitas Dengan Harga Saham Sektor, it is utterly simple then, in the past currently we extend the colleague to buy and make bargains to download and install Analisis Hubungan Profitabilitas Dengan Harga Saham Sektor fittingly simple!

The Dividend Investor Oct 05 2022 Selain mengandalkan capital gain, seorang investor saham juga bisa meraih untung

besar dari dividen. Walau mungkin terlihat tak seberapa, namun dividen saham punya potensi yang besar. Apalagi jika dividend investing

diterapkan dengan baik dan efektif. Cuan besar bisa saja menanti investor, tanpa ia harus repot-repot melepas sahamnya. Buku ini adalah

buku panduan lengkap untuk belajar dividend investing. Bagi Anda yang ingin memulai belajar investasi saham dan membangun passive income dari dividen, buku ini adalah panduan yang lengkap dan tepat. Inilah berbagai hal menarik yang dibahas di dalamnya:

- Daya tarik dan potensi dahsyat dari investasi saham dividen bagus.
- Cara dan panduan lengkap menemukan saham-saham dividen terbaik.
- Cara, tip, dan strategi mempelajari fundamental saham.
- Cara mempelajari kinerja dan laporan keuangan perusahaan untuk menemukan saham yang bagus.
- Aplikasi dan tools terbaik untuk membantu investor berinvestasi saham.
- Cara mudah menghitung valuasi saham untuk pemula.
- Cara, tip, dan strategi menyusun portofolio saham.
- Tip mendapatkan untung dari dividen dan capital gain.

Mulailah berinvestasi saham dan gapai tujuan keuangan Anda. Happy investing!

**Kaya Dari Bermain Opsi: Di Bursa Saham** May 08 2020  
**Menilai Harga Wajar Saham** Dec 07 2022

*Trading Vs Investing* Jun 01 2022  
Sebenarnya, mana yang lebih menguntungkan? Investasi saham atau trading saham? Ya, banyak orang yang belum memulai salah satu atau bahkan keduanya, karena bingung mengenai keuntungan yang akan didapat. Namun, pernahkah terpikir dalam benak Anda bahwa Anda dapat melakukan keduanya dalam waktu bersamaan? Trading, untuk hari ini, investasi untuk masa depan. Jika Anda bisa

menggunakan keduanya sebagai kendaraan Anda mencapai financial freedom, mengapa harus memilih salah satunya? Bagaimana caranya? Anda sudah melihat buku yang tepat!

Manajemen Psikologi dalam Inverstasi Saham Jun 08 2020  
Buku ini berisi tentang kajian mengenai persepsi, sikap, dan motivasi yang mendorong perilaku investor dalam pengambilan keputusan investasi, khususnya pada pengambilan keputusan pembelian dan penjualan saham.

BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 1 - 7 OCTOBER 2022 Apr 18 2021  
Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini

dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu:

- Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah).
- Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting.
- Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021
- Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock.
- Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci.
- Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume < & > 1.000.000 -

Asset Ranking > 2 Triliun IDR -  
Revenue Average Growth 2% -  
Net Profit Margin > 10% -  
Return on Equity > 10%  
UPDATE ANALYSIS (contoh):  
Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

### **EMOTIF, REAKSI,**

**VOLATILITAS** Mar 30 2022  
Puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT atas rahmat, karunia dan petunjuknya sehingga penulis bisa menyelesaikan naskah buku yang berjudul "Mengenal Analisa Fundamental Saham dan Sejarah Singkat New York Stock (NYS)". Dalam proses penyusunan buku ini tidak terlepas dari dukungan dan bantuan dari banyak pihak yang secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusinya sehingga pada akhirnya buku dapat di selesaikan. Pada kesempatan ini penulis menyampaikan

terima kasih atas segala dukungan yang telah di berikan kepada penulis. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan buku ini tidak menutup kemungkinan terdapat kekurangan maupun kesalahan oleh karenanya saran, pendapat ataupun kritikan membangun dari semua pihak sangat di harapkan untuk dapat lebih menyempurnakan penyusunan maupun penulisan karya ilmiah di masa mendatang. Semoga buku ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak dalam hal ini adalah bagi penulis maupun para pembaca.

**Struktur Modal dan Harga Saham (Tinjauan Teoritis & Praktis)** Aug 23 2021 Buku yang berjudul "Struktur Modal dan Harga Saham (Tinjauan Teoritis & Praktis)" disusun agar dapat membantu para pembaca dalam mempelajari konsep struktur modal dan harga saham dalam kajian ilmu manajemen keuangan. Buku ini dapat dijadikan sebagai pedoman bagi seluruh kalangan karena dapat memberikan petunjuk praktis agar mendapatkan gambaran secara jelas bagaimana struktur modal dan harga saham terbentuk dan berpengaruh terhadap kondisi bisnis.

**MULTIBAGGER: Cara Meraih Profit >100% dari Pasar Saham** Nov 01 2019 Sebagian besar pelaku pasar hanya mengenal metode trading jangka pendek dalam investasi saham. Padahal ada metode yang lebih santai namun lebih profitable dalam berinvestasi di pasar saham, yaitu dengan value investing.

Dengan metode ini, Anda berpeluang mendapatkan saham yang menghasilkan profit multibagger. Multibagger sendiri adalah istilah yang sering digunakan oleh para pelaku pasar yang memperoleh profit di atas 100%. Buku ini ditulis berdasarkan pengalaman pribadi Rivan Kurniawan yang telah memperoleh sejumlah saham yang menghasilkan profit multibagger selama berinvestasi di pasar modal sejak tahun 2008. Buku ini merupakan buku praktis yang akan membantu Anda untuk menemukan saham-saham yang berpotensi menghasilkan keuntungan 100% atau lebih dengan metode value investing. Disajikan dengan bahasa yang sederhana dan jauh dari kesan kompleks. Sehingga Anda yang baru terjun ke dunia investasi saham pun bisa memahami buku ini.

**Who Wants to be an Options Entrepreneur** Dec 15 2020  
*30 Strategi Cerdas Investasi Saham Paling Menguntungkan* Aug 03 2022  
*Merdeka Finansial dengan Investasi Saham* Jan 04 2020  
Kita semua punya mimpi. ada yang ingin menikah dan punya mobil. ada yang ingin berkunjung ke tanah suci dan membangun usaha. ada pula yang ingin jalan-jalan ke luar negeri. untuk menggapai mimpi, kita harus kerja keras, hidup hemat, dan yang paling penting: investasi saham. Kenapa harus investasi saham? saham adalah investasi dengan return paling tinggi dibandingkan dengan investasi jenis lain. saham juga termasuk investasi yang liquid (mudah

dijual dan dicairkan) dan tidak butuh modal besar. Dalam buku ini, saya akan menjelaskan bagaimana caranya agar “cuan” dalam investasi maupun trading saham, baik dengan analisis fundamental maupun teknikal. saya juga akan menjelaskan tentang rumus yang dapat membantu anda sukses dalam investasi saham (3M + 1d). “The best time to invest was 20 years ago. The second best time is now.” Mulailah investasi saham sekarang! sayang kan soalnya kalau sudah capek-capek kerja tapi uangnya selalu habis tanpa jejak? saya harap buku ini bermanfaat bagi siapa pun yang membacanya. salam cuan!

**Financial Reporting & Analysis** Jun 20 2021 Using real-world examples to thoroughly involves readers with financial statements, Financial Reporting and Analysis, 9e builds skills in analyzing real financial reports through statements, exhibits, and cases of actual companies. Emphasis is placed on the analysis and interpretation of the end result of financial reporting “ financial statements.

**NABUNG SAHAM SEKARANG** Apr 30 2022 Sejak bergabung dengan Premium Access dari Ellen May Institute, investasi saya bertumbuh. Saya Maryani, berusia 47 tahun, mulai berinvestasi saham dengan menyisihkan gaji dan uang bulanan dari suami. Saya membeli saham untuk berinvestasi, yang menurut saya lebih menguntungkan daripada saya menyimpan uang dalam tabungan atau deposito.

Selama satu tahun berinvestasi, empat dari saham saya masing-masing menghasilkan keuntungan 90%, 130%, 300%, dan 700%. Memang, ada pula saham-saham yang sempat merugi, tetapi investasi saya secara keseluruhan menghasilkan keuntungan. Saya menyadari bahwa ada strategi untuk meminimalkan risiko dalam investasi di saham. Karena itu, saya berlangganan Premium Access dari Ellen May Institute. Hal ini sangat membantu saya dalam memilih saham yang akan saya beli. Saya membuka rekening online di sebuah sekuritas pada 2015 dan mulai membeli saham sesuai panduan Ms. Ellen May. Saya ingin bisa mandiri seperti Ms. Ellen May agar kelak bisa mengajak danmengajari teman-teman saya beinvestasi di saham. Anak perempuan saya Amalia (17 tahun) juga sudah mulai berinvestasi. Semakin dini investasi saham, tentu semakin bagus hasilnya. *Buku Anak Muda Maen Saham Tanpa Perlu Cut Loss* Dec 03 2019 Dalam beberapa tahun terakhir, terjadi peningkatan investor dari kalangan milenial secara signifikan, di saat yang bersamaan pula para investor pemula ini banyak yang mengalami cut loss—merugi, karena harga saham yang terkoreksi. Buku Anak Muda Maen Saham Tanpa Takut Cut Loss ditulis oleh seorang akademisi sekaligus praktisi berpengalaman di bidangnya sehingga akan menjadi bekal awal bagi para investor pemula. Di dalamnya terdapat beragam wawasan terkait investasi dan dunia saham,

cara mengidentifikasi, dan menghindari emiten dengan kinerja fundamental yang kurang baik, serta cara menghindari kesalahan fatal yang kerap dilakukan oleh investor pemula. Selain itu, Anda juga dapat menemukan pengalaman dan perspektif penulis perihal dunia saham, cara termudah dan efektif dalam menganalisis kinerja fundamental 34 emiten saham terbaik di Indonesia, serta turut mendalami pergerakan harga saham berdasarkan analisis teknikal. Semua pembahasannya itu ditulis dengan bahasa yang mudah dipahami dan dapat menjadi pengantar yang penting untuk milenial yang ingin menjadi investor sukses.

**BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 14 - 25 Nopember 2022** May 20 2021 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi

bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths &

weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume  $< & >$  1.000.000 - Asset Ranking  $>$  2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin  $>$  10% - Return on Equity  $>$  10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif. *Abstrak hasil penelitian dosen UMY. Jul 10 2020* *Rahasia Analisis Fundamental Saham Edisi Revisi Oct 25 2021* Buku ini akan memberikan 3 rahasia utama yang menjadi benang merah dan panduan untuk kita melakukan analisis fundamental saham. Ketiga rahasia tersebut adalah: 1. Rahasia Memahami Laporan Keuangan 2. Rahasia Analisis

Perusahaan 3. Rahasia Memilih Saham (Stock Picking Technique) Ketiga rahasia di atas dapat kita gunakan dalam proses pengambilan keputusan investasi, yang tentunya dapat meminimalisir risiko, serta membantu kita menemukan saham yang berkualitas. Sehingga, kita akan memiliki dasar serta pertimbangan yang kuat sebelum menginvestasikan uang kita, *Strategi Manajemen Portofolio Investasi Saham Mar 06 2020* Manajemen portofolio merupakan suatu proses yang sangat penting bagi investor dalam mengelola aset-aset investasinya. Selain proses pemilihan aset yang tepat, cara kita mengelola portofolio investasi juga akan berpengaruh pada hasil investasi secara keseluruhan. Buku ini akan mengajarkan secara mendalam selangkah demi selangkah bagaimana strategi manajemen portofolio dalam investasi saham. Strategi yang diajarkan merupakan pendekatan yang sering dilakukan oleh perusahaan-perusahaan manajemen investasi secara global, seperti Asset Management, Asuransi, Dana Pensiun, dan lain sebagainya. Sehingga dengan membaca buku ini kita akan mendapatkan ilmu dan wawasan bagaimana melakukan manajemen portofolio investasi secara profesional. Profil: Raymond Budiman memiliki pengalaman mendalam sebagai profesional di industri pasar modal seperti Asset Management, pengelolaan investasi perusahaan asuransi, dan

sekuritas. Ilmu yang diajarkan di dalam buku ini ditulis berdasarkan pengalaman praktikal mengelola investasi secara profesional. Raymond Budiman juga merupakan pendiri dari Akademi Investasi, yang memberikan edukasi mengenai pasar modal dan investasi. Ia telah lulus ujian CFA (Chartered Financial Analyst) level 2 dari CFA Institute yang merupakan asosiasi global untuk para profesional investasi.

### **Who Wants To Be A Smiling Investor: Cara Termudah**

**Belajar Investasi Saham** Sep 23 2021 Comic on investments in Indonesia.

### **BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 17 - 29**

**OCTOBER 2022** Jan 16 2021 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi

tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah

group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume < & > 1.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif. Semua Bisa Investasi Nov 25 2021 Dalam jangka panjang, saham sebagai salah satu alternatif produk investasi memiliki potensi tingkat keuntungan dan kerugian yang lebih besar dibandingkan produk investasi lainnya. Agar terhindar dari kerugian yang tidak seharusnya terjadi, pelajarilah seluk-beluk investasi saham terlebih dulu. Buku Semua Bisa Investasi disusun untuk membantu Anda para calon investor meningkatkan pengetahuan

dan pemahaman terhadap dunia saham, dan pada akhirnya sukses dalam berinvestasi saham. Kehadiran buku ini diharapkan dapat mengurangi “biaya belajar” yang harus dikeluarkan karena keterbatasan pemahaman dan referensi terhadap dunia saham. Selain menguraikan secara rinci bagaimana proses investasi saham, metode analisis saham, panduan berinvestasi saham, fenomena saham yang menarik, dan berbagai alat bantu dalam investasi saham, buku ini juga mencantumkan sumber-sumber informasi saham yang bermanfaat bagi Anda, baik dari media televisi, radio, cetak, internet, maupun aplikasi (apps).

Stock Market Genius Jul 02 2022

*Transaksi saham di pasar modal Indonesia perspektif hukum ekonomi Islam* Oct 01 2019 Stock and bond trading in Indonesian stock market with references to Islamic economic law.

**The Happy Investor** Jan 08 2023 The Happy Investor adalah buku yang akan memandu Anda berinvestasi saham dengan nyaman, berbahagia, dan menghasilkan untung yang optimal. Buku ini adalah panduan yang tepat untuk memulai belajar investasi saham. Sekaligus menjadi obat agar Anda bisa berinvestasi saham dengan lebih nyaman, bebas pusing, dan tidak perlu risau dengan fluktuasi harga saham. Inilah berbagai hal menarik dan inspiratif dalam buku ini: - Pengenalan tentang investasi saham. - Berbagai keunggulan

investasi saham - Mindset penting Membeli saham = membeli bisnis. - Persiapan awal memulai berinvestasi saham. - Panduan lengkap memilih saham yang akan dibeli berdasarkan analisis fundamental. - Panduan lengkap melakukan analisis fundamental untuk memilih saham terbaik untuk investasi, termasuk memilih saham terbaik untuk investasi jangka panjang. - Belajar menghitung valuasi saham agar bisa beli saham di harga terbaik. Bonus tip dan cara menemukan saham salah harga (undervalue). - Panduan lengkap jadi sleeping investor yang punya passive income dari dividen dan capital gain besar. Yang paling penting, buku ini membahas strategi agar Anda bisa tidur nyenyak, tanpa perlu pusing memikirkan pergerakan harga saham harian.

*Getting Started in Real Estate Investing* Aug 30 2019 Real Estate A MUST-READ GUIDE TO REAL ESTATE INVESTING DURING TURBULENT TIMES GETTING STARTED IN REAL ESTATE INVESTING THIRD EDITION Given the current state of the economy, you might be asking yourself if right now is the right time to be investing in real estate. With the third edition of *Getting Started in Real Estate Investing* as your guide, you'll quickly discover how a combination of commitment and caution can help you make it in today's market. Designed for investors who want to get started in real estate, but don't know where to begin, this reliable resource will help you

break into this fast-moving field and build equity the right way. *Getting Started in Real Estate Investing, Third Edition* addresses everything from selecting the right properties and becoming a landlord to using the proper tax strategies and finding the right professionals to work with. It also outlines issues you must be aware of in light of recent events, including the best ways to finance your real estate investments, considering the status of mortgage financing, and new requirements that may be thrown at borrowers. The new edition is updated to include information on: Surviving in the post-bust housing market Picking investments with the new credit realities Looking ahead to future housing booms Reading the emerging housing trends Written in a straightforward and accessible style—with a focus on residential and multifamily properties—*Getting Started in Real Estate Investing, Third Edition* also contains helpful information that will allow you to analyze your financial ability to buy and hold real estate as well as avoid potential pitfalls. In order to excel in real estate investing, you need to start by defining what you want to do and how much risk you can afford. But ultimately, success depends on making informed decisions about where and when to invest, and *Getting Started in Real Estate Investing, Third Edition* gives you the tools to achieve these goals—even under the most difficult market conditions.

**BULETIN (laporan**

**keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 28 Nopember - 9 December 2022** Oct 13 2020 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari Jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga

dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalued - Trading Volume < & > 1.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out

ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif. **Value Investing: Beat The Market in Five Minutes!** Dec 27 2021 Warren Buffett, investor legendaris dan salah satu orang terkaya di dunia, dalam seminarnya di tahun 1984 di kampus Columbia Business School, Amerika Serikat, memaparkan tentang kinerja investasi dari tujuh investor saham penganut metode value investing, termasuk dirinya sendiri, yang kesemuanya sukses menghasilkan persentase keuntungan yang secara signifikan di atas rata-rata pasar. Menurut Buffett, ketujuh investor tersebut memiliki gaya investasinya masing-masing yang berbeda satu sama lain, termasuk pilihannya juga berbeda-beda. Tapi pertanyaannya kemudian, bagaimana kita tahu sebuah saham itu bagus atau jelek? Dan bagaimana caranya untuk menilai apakah harganya mahal, wajar, atau murah? Nah, di buku Value Investing: Beat the Market in Five Minutes! ini, kita akan menjawab semua pertanyaan tersebut secara lugas dan lengkap namun mudah untuk dipahami, berdasarkan pengalaman penulis sebagai



value investor itu sendiri. Yup, jadi buku ini tidak sekadar memaparkan teori tentang value investing, melainkan juga contoh-contoh penerapannya dalam berinvestasi di saham. Fakta menariknya adalah, ketika nanti Anda sudah menguasai dan mampu mempraktikkan metode value investing ini dengan baik, maka anda hanya akan perlu bekerja kurang dari 5 menit saja setiap harinya, tapi hasil profinya tetap akan luar biasa!

### **Dunia EKUIN dan**

**PERBANKAN** Jan 28 2022

### **#YukBelajarSaham untuk**

**Pemula** Feb 14 2021

#YukBelajarSaham untuk Pemula adalah buku yang memberikan wawasan dan ajakan yang bersifat praktis untuk seluruh masyarakat Indonesia, baik yang belum maupun yang sudah tertarik untuk berinvestasi saham, yang belum memiliki banyak wawasan dan tidak tahu mana harus memulainya. Anda akan mempelajari kenapa harus berinvestasi saham, bagaimana menjadi pemilik sebuah perusahaan daripada hanya menjadi konsumen produknya, mengetahui bagaimana prosedur mengikuti Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), mengetahui bagaimana aksi korporasi bisa memengaruhi harga saham, pilihan untuk menjadi investor atau trader, dan juga memahami apa yang dinamakan saham "suovermarket".

[BULETIN \(laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022\) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 27 December](#)

[2022 - 14 January 2023 Aug 11 2020](#) Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan

volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2022 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume < & > 1.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka

panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

Investing is Easy Edisi Revisi  
Apr 06 2020 Segala sesuatu akan menjadi mudah jika kita pelajari terlebih dahulu. Buku ini akan memberikan cara pandang yang benar tentang investasi saham, cara-cara analisis saham, serta strategi yang dapat diterapkan oleh investor. Semua akan dijelaskan secara ringkas serta padat dengan bahasa yang sederhana. Tiga strategi yang sangat penting untuk dimiliki oleh investor adalah: strategi membeli dan menjual, strategi pengelolaan portofolio, dan strategi manajemen uang. Buku ini akan membahas secara tuntas ketiga strategi penting tersebut. Inilah pegangan bagi investor dalam mengelola investasinya, sehingga tidak mudah diombang-ambingkan oleh pasar.

**BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1 & Q2 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL SAHAM-SAHAM UNDERVALUE 1 - 14 Nopember 2022** Jul 22 2021 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalue atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue

Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalue berdasarkan ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar

tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2021 • Grafik harga Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalue - Trading Volume < & > 1.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10% UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

*Step By Step Online*

*Investment Feb 26 2022*

**Berkah dengan Investasi**

**Syariah: Saham Syariah**

**Kelas Pemula Feb 03 2020**

Geliat pasar modal syariah Indonesia dimulai dengan diluncurkannya reksa dana syariah oleh Danareksa Syariah pada tahun 1997, disusul peluncuran indeks syariah, yaitu Jakarta Islamic Index (JII) pada tahun 2000. Namun, rendahnya literasi keuangan syariah dan minimnya pengenalan risiko berinvestasi membuat perkembangan investasi syariah belum seperti capaian investasi konvensional. Karenanya, pengenalan investasi sejak dini menjadi sangat penting. Buku ini memberikan banyak pengetahuan yang perlu kita pahami mengenai saham syariah, antara lain: ¥ konsep pasar modal syariah ¥ kriteria saham syariah ¥ proses pembuatan akun saham ¥ mekanisme perdagangan di bursa ¥ sistem online trading syariah ¥ memilih sekuritas Di sini, kita juga bisa mempelajari cara memilih saham berdasarkan analisis yang biasa digunakan dan bagaimana memilih saham seperti yang dilakukan salah satu investor besar negeri ini.

**Yuk Belajar Nabung Saham**

Mar 18 2021 Bila Anda diajak pergi ke sebuah tempat yang asing, apa kira-kira pertanyaan pertama yang akan keluar dari diri Anda? Mungkin pertanyaannya, "Di sana ada apa? Asik nggak?" Meski bisa jadi berbeda, namun inti utamanya adalah `curiosity` atau penasaran mengapa sampai saya mengajak Anda ke

sebuah tempat yang asing. Sama.... sama juga ketika Anda yang tak akrab terhadap sebuah `tempat asing` bernama `saham`. Dalam benak Anda, saham itu menguntungkan atau bisa jadi susah, atau bisa jadi mainan orang pintar, atau bisa jadi perlu modal besar, bahkan tempat yang membawa kebangkrutan, dan mungkin sederetan pertanyaan lain yang memicu rasa penasaran untuk dijawab. Kalau negara—yang kini punya program `Yuk Nabung Saham` yang sudah dikumandangkan semenjak tahun 2016—mengajak Anda ikut serta. Anda semakin bertanya-tanya seberapa MENGUNTUNGKANNYAKAH menabung saham hingga menjadi sebuah gerakan nasional? Kalau saya jadi Anda, saya tidak akan serta merta untuk ikut tiba-tiba menabung saham padahal tidak paham dan tidak tahu potensi keuntungannya. Buku ini mungkin adalah buku ke-15 saya, namun bukan artinya buku ini adalah buku TERSULIT dari yang pernah saya buat. Justru ini adalah buku TERDASAR dan TERMUDAH yang menjelaskan LANGKAH demi LANGKAH bila Anda ingin memulai perjalanan di dunia pasar modal dengan disiplin, mampu bertahan, dan MENDAPATKAN Untung (ingat baik-baik urutannya). Dengan menabung saham, Anda dapat memiliki sebuah perusahaan, tanpa mengeluarkan biaya besar untuk membuatnya. Jadi, selamat Belajar Menabung Saham! Selamat menjadi pemilik perusahaan kelas nasional dan dunia mulai dari

ribuan rupiah. Kenapa Anda masih baca halaman belakangnya bila Anda ingin segera bebas finansial dan kaya raya dari saham? Salam investasi untuk Indonesia Ryan Filbert Praktisi dan Inspirator Investasi No. 1 Indonesia **ANALISIS INVESTASI PORTOFOLIO SAHAM BERBASIS DATA ASIMETRIS** Nov 13 2020 Dunia pasar modal sarat dengan risiko investasi akibat pergerakan harga saham yang bergejolak. Risiko kerugian akibat kondisi pasar yang bergejolak dapat diantisipasi dengan menganalisis data transaksi yang tidak simetris. Data asimetris terjadi karena kondisi pasar saham yang tidak efisien sehingga informasi tidak tersebar secara fair. Informasi positif pengaruhnya di pasar modal tidak sebanding dengan informasi negatif. Hal ini akan mengakibatkan investor mengalami kerugian jika hanya berpatokan pada informasi positif. Pada saat informasi positif tersebar di pasar modal, investor ritel terdorong untuk membeli saham tersebut, sementara pemodal besar atau bandar biasanya justru menjual saham itu secara besar-besaran, akibatnya investor terjebak pada informasi yang sudah diketahui sebelumnya oleh bandar dan telah mengakumulasi sebelumnya. **MONOGRAF ANALISIS PENGARUH VARIABEL MAKROEKONOMI DAN HARGA CPO GLOBAL TERHADAP VOLATILITAS INDEKS HARGA SAHAM SAWIT (IHSS)** Sep 04 2022 Indeks harga saham di bangun

sebagai panduan bagi investor untuk memantau pergerakan saham dari perusahaan yang menjadi portofolio investasi. Variabel ekonomi makro dan tingkat resiko juga perlu di ketahui untuk menghasilkan portofolio yang terbaik dan menguntungkan. Penelitian ini bertujuan untuk membangun sebuah indeks yang khususnya untuk subsektor perkebunan kelapa sawit dan disebut Indeks Harga Saham Sawit (IHSS) yang dapat menjadi panduan bagi para investor untuk berinvestasi di industri perkebunan kelapa sawit, sehingga akan memudahkan investor dalam mengambil keputusan untuk masuk atau keluar dari sektor tersebut. Saat ini terdapat 9 indeks sektoral yang dikeluarkan oleh IDX (Indonesia Stock Exchange) yaitu Sektor Pertanian, Pertambangan, Industri Dasar, Aneka Industri, Industri Konsumsi, Properti dan Real Estate, Infrastruktur, Keuangan dan Perdagangan.

**BULETIN (laporan keuangan Q4 2021, Q1-Q3 2022) NEW FORMAT MORE DETAIL** Sep 11 2020 Buletin ini terbit setiap dua minggu setiap hari Senin. Pilihan saham-saham undervalued atas data hari jumat atau hari penutupan bursa sebelum setiap Senin. Rekomendasi saham (undervalued) secara analisa fundamental (LQ 45 dan Blue Chip Stocks dengan volume diatas satu juta lembar per hari) dan Stock yang bagus tetapi overvalued (kemahalan). Rekomendasi di fokuskan kepada saham-saham undervalued berdasarkan

ranking asset, margin laba bersih, return on equity, modal kerja, pertumbuhan rata-rata pendapatan dan trading volume. Jumlah saham pilihan tidak bisa ditentukan tetapi bervariasi antara 5 - 15 saham setiap 2 minggu, begitu pula emiten saham bisa bervariasi tergantung pergerakan pasar yaitu harga pasar, volume perdagangan dan tingkat yield surat utang negara. Buletin ini dilengkapi dengan analisa ekonomi makro dan Ringkasan daftar harga saham penutupan setiap hari Jumat yang di fokuskan pada Volume, Value dan net buying investor asing diatas Rp 500 juta. Buletin juga di lengkapi analisa umum yang up to date 2022 per sektor industri di BEI. Rekomendasi saham ini menggunakan formula dari aplikasi android mobile "Izzy stock" yang mengadopsi formula investor terbesar abad ini yaitu Warren Buffet dan mentor utamanya Benjamin Graham. Buletin juga dilengkapi dengan beberapa artikel yaitu: • Daily & Weekly news tentang setiap 10 emiten terpilih (5 saham dengan volume 1 juta keatas dan 5 emiten dengan volume 1 juta lembar saham kebawah). • Trend kinerja keuangan 3 tahun terakhir yaitu parameter kunci penghasil laba dan likuiditas perusahaan juga ratio keuangan terpenting. • Stock valuation chart yang terdiri dari histori nilai wajar tertinggi, terendah dan harga penutupan saham terpilih yang dibagi menjadi 2 kelompok: o Stock valuation chart 24 bulan terakhir o Analisa kualitatif 2010 - 2022 • Grafik harga

Technical analysis yang mendukung penggunaan aplikasi izzy stock. • Kondisi persaingan dengan membandingkan market capitalization dan ratio keuangan kunci. • Strengths & weaknesses dan prospek emiten kedepan (kinerja keuangan). Berikut adalah group parameter yang di gunakan dalam seleksi saham: - Stocks Undervalued - Trading Volume < & > 1.000.000 - Asset Ranking > 2 Triliun IDR - Revenue Average Growth 2% - Net Profit Margin > 10% - Return on Equity > 10%

UPDATE ANALYSIS (contoh): Trend produktivitas menunjukkan kenaikan fluktuatif sepanjang periode. Pendapatan naik tipis, laba dan arus kas tumbuh positif dengan fluktuasi penurunan di 2015. Produktivitas investasi modal untuk ekspansi usaha menguat terus dari 42% menjadi 70%, masih bagus. Margin bersih dan ROE menurun, tapi masih cukup baik. Dividen pay out ratio-normal. • likuiditas Trend menunjukkan penguatan surplus modal kerja dan manajemen hutang jangka panjang cukup baik, meskipun hutang naik. REKOMENDASI • Perusahaan Fundamental cukup baik dan diharapkan tetap sama di masa depan. Nilai wajar berdasarkan penilaian saham menunjukkan upside potensial, dan tidak ada downside. • BOW karena kinerja fluktuatif.

**Who wants to be an irrational investor** Nov 06 2022 On investing in stocks market in Indonesia; collected articles.